

EL NOTICIERO

DIARIO DE LA MAÑANA

AÑO I

San José de Costa Rica, martes 17 de junio de 1902

NUM. 13

PAGES HERMANOS SUCESORES

Hay siempre en este Almacén un completo surtido de abarrotes frescos: como manteca de cerdo, de tres ó cuatro clases, cervezas, fósforos, arroz, harina Galito y otras, alambre para cerros, etc., etc.

Importadores de los cigarrillos legítimos *Murias*.
Giramos letras sobre España.

LA FAMA

De Herrero Hermanos

AVENIDA CENTRAL SAN JOSÉ DE C. RICA
Siguen vendiendo á precios de ocasión los pañolones y rebosos.

En géneros de punto, de lana y seda no hay competencia pos ble, como tampoco la tiene LA FAMA en todos los demás artículos que tanto la han acreditado.
Máquinas de coser en condiciones ventajosas.

LA JOSEFINA Gran Fábrica de velas

Esta Fábrica puede suministrar toda clase de velas y de todos tamaños.

Entiéndase que el peso es de acuerdo con el consumidor.

Se venden velas de 14 y 16 onzas.

Puerto Escondido.—Despacho: en el Molino Victoria.

La Última Moda

Especialidad en confección de SOMBREROS para señoras y niños. Se reciben órdenes de bordados para TRUSEAUX y bordados al CORDONET en COLORES lavables y firmes. Variadísimo surtido en plumas finísimas de AVESTRUZ, de GARZA, & c. & c.

Desearé realizar las existencias que compré ventajosamente á mi antecesora, he dispuesto venderlas con una REBAJA DE 50 POR 100.

Tengo el honor de ofrecérselo á la escogida clientela de mi hábil antecesora así como ofrecer al público en general, mi especial dedicación á la Sección de adorno de sombreros de señora y niños además de la confección de los mismos.

Calle Central Norte, Frente al establecimiento de las niñas Carazo.

FUNERARIA PEDRO MARQUES

Servicio completo en todo lo referente al ramo de funerales: cajas mortuorias extranjeras y del país, catafalcos de 1a., 2a. y 3a., coronas, cartulinas, etc. *Coches fúnebres de 1a. y 2a.*
Dirección. 50 varas al Norte del Telégrafo.—Teléfono número 13.

A. LANDERGREN,
Sucesor de P. Marques.

NOTA: Con los precios de peso pasar aquí.

EL NOTICIERO

Director,
LEONIDAS BRICEÑO
Redactores,
LEONIDAS BRICEÑO
SEGUNDO IZPIEZA
Admiñstrador,
LUIS ESQUIVEL S.
Oficina de Redacción y Admñ.,
25 varas al Este de
la Oficina Telefónica.
Avenida 5a., Oeste
Apartado de correo: Núm. 109

CONGRESO CONSTITUCIONAL

Sección del día 16 de junio

La declara abierta el Presidente don Francisco M. Iglesias, á las 8.40 de la mañana, y es leída y aprobada el acta de la sesión anterior.

El diputado FERNANDEZ pide á la Presidencia que se le excuse de formar parte de la Comisión que debe dictaminar sobre la reglamentación de los seguros en Limón, por ser autor del proyecto; y es nombrado, para reemplazarlo, el señor Rodríguez.

ORDEN DEL DÍA

Se devuelven sancionados y se les da lectura á los decretos números 17, 18 y 19.

—Pasa á la Comisión de Renuncias la que hace el diputado suplente por Puntarenas, don Uladislao Guevara Pérez, por ocupar la Capitanía del Puerto.

—Se manda agregar á sus antecedentes una exposición que hace el Coronel don Matías Breues, en la que pide sea retirada la solicitud hecha por sus amigos á fin de que el Congreso le otorgue el grado de General. Dice en ella que en los sucesos del 3 de mayo sólo cumplió con su deber y que no desea que su nombre sea llevado y traído con tal motivo.

—Pasa á la Comisión de Gracia una solicitud de doña Matilde Ulloa de Lizano, pidiendo pensión.

—Se ordena agregar á sus antecedentes otra de doña Manuela Sáenz, que hace igual petición.

—Pasa á comisión la solicitud de don Fernando Ramírez, que pide igual gracia por sus largos años de servicio en el magisterio.

—Pasa á segundo debate el informe de la Comisión de Beneficencia, favorable en el proyecto del diputado Rodríguez, autorizando al Poder Ejecutivo para que auxilie, con la suma que á bien tenga, á las víctimas del terremoto de Guatemala.

—Pasa á segundo debate la solicitud de pensión hecha por doña Rafaela Avellán, viuda de Marchena; y á tercer debate la que hace, para que se le aumente, el sargento mayor don Rafael Demetrio Ruiz.

—Se aprueba en tercer debate y se aplaza para hacerlo en detalle, el proyecto de decreto de la Comisión de Legislación relativo á reformas procesales en materia criminal.

EL JABÓN, MUEBLES DE MADERA Y LAS ESCOBAS

Se da lectura al dictamen de la mayoría y minoría de la Comisión de Hacienda, en la proposición del diputado Gólicher, relativo á aumentar los derechos de introducción al jabón ordinario, á los muebles de madera y á las escobas.

La mayoría, compuesta de los señores Quirós—Juan B.—y Matamoros, dictamina que no se altere el aforo del jabón y respecto de los muebles, presenta un proyecto reformado.

En minoría, el señor Gallegos dictamina en contra respecto del jabón.

El señor QUIRÓS—don Juan B.—manifiesta que la Comisión no estuvo por aumentar los derechos de introducción al jabón ordinario, principalmente por dos razones:

1.—Porque el jabón tiene actualmente un fuerte aforo, pues paga nueve céntimos por kilo, más el aumento del 50 o/o, trece céntimos y medio; y

2.—Porque entiende que el proteccionismo debe limitarse á lo que se produce en el país y no tenemos algunas materias que entran en la elaboración del jabón.

El señor ACOSTA dice que apoya el dictamen de la mayoría, con una reforma, es decir, si se declaran libres de derechos las materias que entran en la fabricación del jabón, pues en esa liberación de derechos de las materias primas, consiste el verdadero espíritu de la escuela proteccionista.

El señor GALLGOS está por que se rebaje el aforo al jabón.

Refiere que con motivo del alza del 50 o/o, el precio del jabón subió entre nosotros. Y como las lavanderas tienen precio fijado para su trabajo, con el alza del jabón, vino una guerra de precios, guerra de precios que dió por resultado que se elaborara un artículo malísimo que echó á perder las manos de las pobres lavanderas.

Encuentra aceptable lo indicado por el representante Acosta, pero no declarando libre la introducción de materias primas, sino rebajando el aforo en un 25 o/o.

Pasa á segundo debate el informe de la mayoría.

LAS REFORMAS CONSTITUCIONALES
Se da lectura á una moción suscrita por numerosos diputados proponiendo que se incorporen en un solo proyecto todas las proposiciones de reforma constitucional, como un símbolo de comunidad de aspiraciones de los diputados que las firman.

Presentan la moción, que se aceptó por unanimidad, los señores Nicolás Oreamuno, Ricardo Jiménez, Carlos Sáenz, Ignacio Barquero, Luis Matamoros, R. E. Alvarado, Félix Pacheco F., Ismael Alvarado, Juan B. Quirós, Andrés Sáenz, Daniel González Víquez, Albino Villalobos, Víctor Fernández G., Rafael Rodríguez, Julio Acosta, Federico Tinoco, José Carlos Umaña, V. J. Gólicher, Agustín Guindo, G. Bonilla, Francisco J. Oreamuno, Francisco Saborío, José M. Zumbado, Pedro Zumbado y Francisco M. Iglesias.

Se levanta la sesión á las 10.10 de la mañana.

CABLEGRAMAS

DIA 15

EL FERROCARRIL DE PANAMA Y LA "PACIFIC MAIL"

New York 13.—La compañía de vapores "Pacific Mail" acaba de celebrar con la Compañía de Ferrocarril del Istmo de Panamá, un convenio, por el cual, la referida Compañía ferrocarrilera se compromete á entregar á la "Pacific Mail" exclusivamente toda la carga que venga de Norte América y que esté destinada á los puertos situados al Norte del Istmo en el litoral occidental de Centro América.

Mensaje de Roosevelt sobre Cuba

Washington, 13.—Esta mañana el Presidente de la República envió al Congreso un mensaje en que recomienda la reciprocidad con la República de Cuba. El mensaje contiene 1,200 palabras y se considera como el más enérgico mensaje que ha emanado de la Casa Blanca. Demás está el decir que en vista de este mensaje, se suspenderá toda discusión sobre el

canal de Nicaragua. Roosevelt favorece una reducción de los derechos aduaneros sobre los artículos de producción cubanos; lo que equivaldrá á un aumento del treinta por ciento. Roosevelt dice que los Estados Unidos son responsables por el futuro de este niño sudamericano que acaba de nacer.

CHOCANO, CONSUL EN CENTRO AMERICA

Lima, 14.—Acaba de nombrarse Cónsul General del Perú en Centro América, al po x peruano José Santos Chocano.

EL HAMBRE EN RUSIA

San Petersburgo, 14.—La escasez de víveres comienza á hacer estragos en Siberia. El Gobierno no ha tomado ninguna medida para hacer frente á la catástrofe. La población de la ciudad de Irkut Irkuske se ha duplicado con motivo de la llegada de los campesinos, quienes vienen en busca de la caridad de los particulares.

DIA 16

LA ACUSACION CONTRA EL DIPUTADO PRO-BOER

Londres, 14.—Hubo gran concurrencia ayer en el Tribunal de Policía de la calle de Bow al comparecer el juicio contra el Coronel Arthur Lynch por alta traición. El detective Welch declaró que en el bolsillo del rey encontró una tarjeta de visita de Mr. Hamilton Hay, presentando á Lynch á tres americanos, amigos del referido Hay. Los americanos son: Mr. Hardy, Ministro americano en Berna; Mr. Bowen, Ministro americano en Caracas; Venezuela; y el profesor Richardson, de la escuela americana en Atenas. La causa continuará el 21 del presente.

RENDICION DE BOERS

Londres, 14.—En un despacho fechado ayer en Pretoria, Lord Kitchener avisa que el viernes se rindieron 1,817 boers. Esto hace un total de 13,187.

Londres, 15.—En un despacho fechado ayer en Pretoria, Lord Kitchener anuncia la rendición de 2,593 boers, desde el viernes. Todo marcha satisfactoriamente. El número total de boers que se han rendido asciende á 16,500.

SALISBURY Y EL REY EDUARDO

Londres, 14.—Corre el rumor en ésta de que las relaciones entre Lord Salisbury y el Rey continúan malas. Dicese que el Rey dijo al primer Ministro que sería bueno disolver el parlamento y convocar de nuevo las elecciones. Salisbury se negó á hacerlo, diciendo que ello no sería estorbo para que el Gobierno cosechara todos los beneficios de la reciente paz y triunfo en el Sur de Africa. El Rey no considera como suyo el parlamento actual, pues fué electo antes que subiera al trono.

CHILE Y ARGENTINA

Valparaíso, 14.—Dice "El Mercurio" que no ha sido alterado en nada el protocolo celebrado con Argentina. Será presentado al Senado exactamente en la misma forma en que fué firmado.

LA INDEPENDENCIA DE CUBA EN EL SENADO AMERICANO

Washington, 15.—El senador Elkins presentó hoy al Senado una resolución para anexión á los Estados Unidos de la Isla de Cuba y su admisión á la Unión como Estado. Elkins es caudillo de aquellos senadores que se oponen á la reciprocidad con Cuba.

LOS BOERS Y EL PERU

Washington, 15.—La prensa de ésta aconseja al Gobierno adopte medidas para conseguir la inmigración de los boers al Perú, puesto que el clima de este país es parecido al de Sur Africa.

PROXIMO ENLACE

París, 15.—Se anuncia el próximo enlace entre la Gran Duquesa Elena, hija del Gran Duque Vladimir, y el Príncipe Nicolás de Moccia.

EL REY EDUARDO ENFERMO

Londres, 15.—Se anuncia oficialmente que el Rey Eduardo padece de un resfriado, lo que le impidió asistir á la parada de la guarnición de Adershot.

DEWET Y LOS RECONCENTRADOS EN SUD AF

Londres, 15.—El príncipe Christian Dewet vistió hoy el uniforme de Winberg. Su motivo de

una gran manifestación de simpatía de parte de los reconcentrados. Hombres, mujeres y niños llegaban para apretarle la mano. Dewet subió a una mesa y pronunció un discurso en que alabó a las mujeres por el valioso apoyo que prestaron a los hombres durante la guerra, lo que le hizo sostener por tanto tiempo la dura lucha. Recomendó a sus oyentes que fueran leales al nuevo Gobierno. Quizá—dijoles,—parece muy duro que yo exprese semejantes sentimientos. Pero Dios resolverá así la cuestión. Luché hasta que no hubo más esperanza de sostener nuestra causa. Por eso entregué las armas. Como gente cristianas, Dios nos exige ser leales al nuevo Gobierno.

NOTICIAS DE SUD AFRICA

Londres, 16.—Si lo desean las esposas y familias de los burghers, serán sostenidas a costa del Gobierno mientras sus maridos preparan de nuevo las granjas arruinadas por la guerra.

Hay fueron hincados dos mil batidores nacionales que pelearon al lado de los ingleses durante la guerra.

CONSPIRACION EN IRLANDA

Dublin, 16.—Acusado de conspiración, fué arrestado hoy Froerck Mc Hoge, miembro del Parlamento, por el condado de Hago.

La fiebre amarilla en Liberia y en Guápiles

Liberia, 11.—Secretario de la Facultad de Medicina.

En esta fecha se han presentado dos casos de fiebre amarilla, travendo uno de ellos la infección de Puntarenas y el otro la adquirió aquí.—Médico del Pueblo, SAMUEL T. RUIZ.

Liberia, 12.—Presidente de la Facultad de Medicina.

Todas las medidas que Ud. se sirve indicarme, con excepción de la de quemar piretro, por carecer de ese polvo insecticida, esta Medicina la he llevado a la práctica. De los enfermos que di a Ud. cuenta, el señor Herrera falleció antoche, en su finca, situada a dos mil metros de la ciudad, sin haberse tomado ninguna precaución en la casa, porque el Dr. Barrios, lo lo asistió, fué llamada a última hora. Después que lo vi yo, doce horas antes de morir, se han dictado las medidas urgentes que las circunstancias exigen. El otro atacado cayó enfermo el 5 y el 8, día que lo ví, por la mañana, lo hice trasladar y aislar rigurosamente en el hospital, siguiendo la enfermedad un curso favorable. Considero hoy en el primer día de convalecencia.—SAMUEL RUIZ, Médico del Pueblo.

Liberia, 14.—Presidente Facultad de Medicina.

Ningún otro caso nuevo de qué avisarle. El enfermo que tenía aislado en el hospital se levantó hoy. El estado de la población es bueno. Si hubiere novedad le participaré.—SAMUEL RUIZ, Médico del Pueblo.

Guápiles, 11.—Presidente de la Facultad de Medicina.

No he tenido caso alguno de fiebre amarilla; unos pocos casos de pernicioso benigna.—BONNEFILL, Médico de Sanidad.

Guápiles, 11.—Inspector General de Higiene.

Hay recorrid la línea a Jiménez y no hay caso alguno de fiebre amarilla. Cinco enfermos tengo aquí de paludismo benigno. Inocente Bravo y una niña se me fueron hoy.

El día de mi llegada había muerto en Santa Clara la mujer de éste, se supone de fiebre amarilla.—M. BONNEFILL, M. de S.

Guápiles, 12.—Presidente de la Facultad Médica.

Informe diario: diez enfermos, uno sospechoso de fiebre amarilla. La mayor parte de enfermos de la familia Quirós, por mucho desaseo y necesidad.—BONNEFILL, Médico de Sanidad.

Guápiles, 13.—Tengo a mi cuidado 15 enfermos, uno sospechoso, los demás bien.—BONNEFILL, Médico de Sanidad.

Guápiles, 14.—Hoy murió un peón. Se ignora de donde vino y se supone que ha estado varios días sin asistencia. No murió de fiebre. Este peón se llama Tobías Siles. Se ignora su procedencia y el lugar donde ha estado trabajando. En el campamento de don José Quirós hay un peón con fiebre amarilla. Será indispensable hacer cerrar todas las casas

de don José, porque aquí está todo el foco de la infección y se hace necesario sanear esto de una manera radical.—BONNEFILL.

Junio 14.—Se me han presentado dos casos nuevos. Es probable que sean de fiebre amarilla.—BONNEFILL.

Guápiles, 16.—No hemos tenido defunciones. Acabo de ver un peón en las casas de don José Quirós muriéndose de fiebre amarilla pura. Estos casos los ocultan y sólo en el momento que se mueren avisan para que entierre la policía.—BONNEFILL.

Telegrama del Presidente de la Facultad al Dr. Bonnefill.

¿Por qué no manda quemar las casuchas de don José Quirós y obliga a este señor a construir galerones higiénicos para sus peones? No es posible permitir que esos pobres trabajadores vivan muriendo en semejantes focos de infección.—PRESIDENTE DE LA FACULTAD.

Los sucesos de Liberia

Hablando ayer con una persona respetable que ha residido largos años en Liberia, nos decía, respondiendo a unas preguntas que le hicimos sobre los últimos sucesos de aquella capital, que tanto han dado de qué hablar al público, que, en efecto, en el Guanaacaste se ha corrido desde atrás el peligro de una intencionada parte de los emigrados nicaragüenses.

Este temor ha existido en el Guanaacaste, pues no se creía imposible que dichos emigrados, con el propósito de llevar la revolución a Nicaragua, trataran de dar un asalto al cuartel.

Además, nos decía la misma persona, los sucesos ocurridos en aquella capital y que algunos afirmaron que tenían relación con los acontecimientos del día 3, no obedecían a otra causa que a la indicada.

Estas son conjeturas mías, agregaba nuestro informante, y por lo que valgan les damos cabida.

Revolución de COLOMBIA

Un caballero residente en esta capital recibió el domingo el siguiente cablegrama:

"Nueva York, 15.—El vapor de guerra "Bashie" se encuentra en Puerto Rico.

El General "Soto, Mayor General de los ejércitos revolucionarios, informa que la situación en el interior de la República es satisfactoria para la revolución."

El vapor "Bashie" a que se alude en el cablegrama anterior, es el que últimamente compró Colombia al Gobierno de Marrucos, según oportunamente lo anunció el cable.

El propio caballero ha recibido el siguiente telegrama:

"Puntarenas, 15.—El vapor de guerra—crucero con el "Padilla"—buque revolucionario—y trae la noticia de haber movilizad el Gobierno 2,600 hombres, para desembarcarlos en Chame y Chorera.

Además, hay 400 hombres y 200 policías en Corozal, en la línea férrea."

POR TELEGRAFO

Los electores piden al señor Guido

Puntarenas, 15.—(Recibido a las 8 de la noche.)

Por correo de hoy y suscrita por 23 electores, se envió un memorial al Supremo Gobierno, solicitándole el nombramiento de don Agustín Guido como Gobernador de esta comarca. Este puerto recibiría ese nombramiento con mucho entusiasmo, pues el señor Guido goza aquí de general popularidad.—CORRESPONSAL.

Por la candidatura Guido

Esparta, 15.—(Recibido a las 3 p.m.)

Reina aquí gran entusiasmo por el candidato don Agustín Guido para la Gobernación de la comarca.—CORRESPONSAL.

Más sobre los sucesos de Liberia

Liberia, 16.—(Recibido a las 2 y media de la tarde.)

Aquí hubo un movimiento militar para impedir el desembarque de fuerzas revolucionarias nicaragüenses, que se tenía se efectuara en la frontera, con motivo de la presencia de un vapor frente a Naranjito.

Todo ha concluido por haber resultado ser el "Momotombo," el vapor que estuvo a la vista, en el punto indicado.

No ha habido otra novedad.—CORRESPONSAL.

PERSONALES

El sábado próximo llegará de regreso de los Estados Unidos don Nicolás Casasola y Sr. Anita y Juan Rafael Casasola y Jorge y Lidia Esquivel. Don Jorge viene de concluir sus estudios de mecánica.

En la mañana de ayer, por la vía atlántica, partieron con dirección a los Estados Unidos de América, el señor don Jorge Corredor Latorre y su estimable señora. Después de unos meses de residencia en esa gran República, se dirigián a París, en donde fijarán definitivamente su hogar.

También partió para Francia, por motivos de salud, el apreciable caballero don Víctor Millet.

Precedente de Limón se halla pasando una temporada en esta capital, la señorita Ana María Arrastay, graciosa flor ancilla.

La señora madre del Presbítero don Daniel Carmona se encuentra en esta ciudad.

Se encuentra enfermo de reuma y disentería el apreciable caballero don Carlos Anderson.

Se halla enferma de escarlatina la niña Lisa Streber.

Tranvias.—En la tarde del domingo y durante la noche estuvo suspendido el servicio de tranvías con motivo del temporal eléctrico.

En las primeras horas de la noche del domingo estuvo sin luz la lampara de la Nueva Compañía de luz eléctrica que queda en la esquina del Banco del Costa Rica.

CREMIO DE FARMACÉUTICOS.—Se nos ha informado que algunos dueños de boticas proyectan elevar una solicitud al Congreso pidiendo que se derogue la ley que ordena que al frente de sus establecimientos tengan persona que posea el título de farmacéutico. La ley es ley y no debe ser derogada, máxime si se atiende que en todas partes del mundo existe igual disposición.

ALCALD E DO NÁMICO E ILIO ARTAVIA Av. Central: entre Laporte y el Barstillo

"SUSPIROS Y LÁGRIMAS".—Hemos recibido una carta de Cartago, de don Romulo Mast, en que nos dice: "No soy yo quien prepara "Suspiros y Lágrimas", sino don Carlos Pacheco, según me manifestó él mismo."

SAN PEDRO DEL MOJÓN.—El sábado en la noche robaron de la "Granja," casa que habita don Alberto Aranja y familia, varios útiles de cocina y algunas ropas. Se dió parte a la autoridad pero no se ha capturado a nadie.

Se prepara una buena fiesta para la celebración del día del santo de San Pedro. La función religiosa será solemne.

Algunos jóvenes se preparan a festejar con bailes el día de San Pedro.

El descontento que ha causado el nombramiento de Salas para Agente de Policía toma proporciones alarmantes. Ojalá que el Gobierno lo responga con el que pide el pueblo, don José María Muñoz.

Se dice que el domingo habrá turno, aunque ignoramos si el señor Cura tiene permiso para celebrarlo.

Es preciso que se aumente el personal de enseñanza, porque el número de alumnos es ya muy elevado y no hay más que un par de maestros y dos maestras.

Pensamos hacer una visita especial a las escuelas para informarnos de la competencia de los educacionistas y de la disciplina de los pupilos.

Fronto nos acercamos al señor Cura para que nos imponga de lo que hay en el asunto Junta de Iglesia que parece preocuparlo un poco, según nos lo ha manifestado persona que entiende actualmente del referido negocio.

El tranvía corre con mucho irregularidad. La Compañía debe ser más puntual y considerada con el público.—CORRESPONSAL.

HOSPITAL EN GUÁPILES.—El Gobierno se ha dirigido a los propieta-

rios de fundos en Guápiles con el objeto de que contribuyan para levantar un hospital en esa población. Según opinión de los facultativos, las muchas defunciones y casos de fiebre amarilla ocurridos allí, se deben a la falta de un establecimiento de esa naturaleza donde puedan ser asistidos los enfermos.

CALEZADO FIN. EMILIO A. TAVIA Av. Central: entre Laporte y el Barstillo

MANIFESTACION.—En nombre de la Comisión que gustosamente preside, congratula de organizar la velada a beneficio de los damnificados de nuestra hermana República de Guatemala, hoy a las perso. as que se sirvieron colaborar en ella, las más expresivas gracias por su brillante contingente y desinteresado empeño en contribuir a un feliz éxito.—JUSTINA G. V. DE FERNANDEZ.

PARA LOS POBRES.—Varias señoras de la Sociedad de San Vicente de Paúl nos han indicado que los dueños del Biófono-Teatro, ya que han tenido tan espléndido resultado con la exhibición de sus vistas, debían dar una función cuyo producto total se destinara a auxiliar a los pobres que sostienen aquella benéfica asociación. Nos parece muy atendible y justa la indicación que se nos hace y los señores aludidos manifestarán asu gratitud al público josefino que les ha favorecido tan espléndidamente.

CALEZADO FIN. EMILIO A. TAVIA Av. Central: entre Laporte y el Barstillo

MOVIMIENTO DE PASAJEROS.—Limón, 16.—A las 6 a. m. ancló el vapor norteamericano "Foxhall," procedente de Nueva Orleans, sin pasajeros.

Limón, 16.—Ayer a las 6 1/2 p. m. zarpó con destino a Nueva Orleans el vapor noruego "Brighton," sin pasajeros.

Anoche a las 10 zarpó con destino a Nueva Orleans el vapor americano "Algiers," sin pasajeros.

Puntarenas, 15.—A las 9 1/2 a. m. fundó el vapor norteamericano "New Port," procedente de Panamá, sin pasajeros.

Hoy a las 1 20 p. m. zarpó para Corinto el vapor N. A. "New Port." Pasajeros: M. Jureyudin, Julio Dip. M. Maiket, Ventura Ruti, Pedro Quirós, J. Maum, Luis Machado y 3 niños, José Choken y Carlos Siles.

A LOS ESCOLARIOS.—Ilanamos la atención de estos señores tan de que se fijan en el aviso que en otra parte de este diario publica el señor Juan Rafael Monted-oca. Ventajoso trato pueden hacerse con este señor, propios para hacerse rico cualquiera en estos tiempos de crisis.

CALEZADO FUERTE. EMILIO ARTAVIA Av. Central: entre Laporte y el Barstillo

AYER se hallaba algo enfermo en Cartago el señor don Manuel de J. Jiménez, Ministro de Gobernación, Policía y Fomento.

El joven literato don Emilio Granados se ha servido obsequiar a esta Redacción con dos tomitos de su opúsculo recién publicado, que lleva el nombre de "Algo en serio y algo en broma". Con sobrado gusto leemos esa producción del laborioso joven Granados.

El señor Gobernador, acompañado de otras personas de importancia, visitó el domingo el pueblo de San Isidro. Fué a tomar allí, mes de la primera autoridad civil y los que obtuvieron de los vecinos favorables.

El domingo a las dos de la tarde fueron conducidos al cementerio los restos del apreciable joven norteamericano, Donis Wells Casement. El acompañamiento fué distinguido y numeroso. Dentro de breve serán conducidos a Estados Unidos esos restos, en doble caja de hierro.

NOVEDADES DE POLICIA.—Ayer tarde fueron conducidas a la Agencia primera cinco mujeres de cierta condición por escandalosas. Decían ellas en su defensa que habían promovido la ligadura porque tenían opinión. Son sus nombres: Griseta Castillo Valverde, Francisca Rivera Aguilera, Francisca Navarro Ramírez, Delfina Umaña Flores y Adela Murillo Cambromo.

DEPOSITO.—Han entrado al Banco de Costa Rica, en calidad de reserva, trescientos mil pesos oro americano. Nos parece bueno.

LA HERIDA.—No fué en el Mercado sino en el Mataero Municipal donde el carnicero Selim Torres hirió con una navaja a Camilo Sánchez, natural de San Pedro del Mojón. Selim ha sido condenado a pagar la multa de 25 colones.

LEADO RESANTE. EMILIO A. TAVIA Av. Central: entre Laporte y el Barstillo

LOTERIA.—Está disputándose ante los tribunales un cuarto del número que salió favorecido en el sorteo del domingo próximo pasado: con..... C. 4,000.

LA CORTE PLENA en sesión del día 15 del corriente, debe haber conocido de un curso elevado por mu-

chos abogados y particulares con el fin de que se nombre a don Demetrio Sanabria Juez 2.º del Crimen de esta provincia.

Se dice que don Francisco Conejo ocupará el puesto de visitador de escuelas que quedó vacante por renuncia de don Juan Felipe Picado.

CONGRESO.—Orden del día para la sesión de junio 17.

Correspondencia de la Secretaría.

Disposición de los siguientes dictámenes:

1.º—Del de la Comisión de Guerra sobre la proposición del diputado Rodríguez eucaminada a reformar el inciso final del artículo 224 del Código de Justicia Militar sobre los golpes de vara en los cuarteles;

2.º—Del de la Comisión de Hacienda y Fomento sobre la proposición del representante Liedo, para que se declare libre la explotación de los yacimientos perlíferos en el litoral del Pacífico, etc;

3.º—De los dictámenes de la Comisión de Fomento relativo al contrato entre la Secretaría de Fomento y la "The Northern Railway Co" para la construcción de un muelle de madera en Limón y del memorial de la Compañía del Ferrocarril con motivo del contrato referidos;

4.º—Del dictamen de las mismas Comisiones en la solicitud de don Manuel A. Gutiérrez referente a que se le conceda privilegio para explotar unas minas de mármol en San Juan de Tobosí;

5.º—Del dictamen de la Comisión de Instrucción Pública en el memorial de la Junta de Educación de San Luis Gonzaga de Sarito Domingo sobre reemplazo de un profesor;

II.—Segundo debate en los siguientes proyectos:

1.º—Del de la Comisión de Hacienda en la proposición del diputado Góchez relativo a aumentar los derechos de introducción al jabón ordinario, muebles de madera y escobas;

2.º—Del dictamen de la Comisión de Beneficencia para auxiliar a los damnificados de Guatemala.

III.—Lectura de los siguientes asuntos:

1.º—De las solicitudes de pensión de María Vargas viuda de Rojas, Matilde Aguilar Padilla y Guadalupe Quesada Umaña.

2.º—De los vecinos de los distritos de Santiago y Candelaria, del cantón de Atenas, para que se les anexe al cantón de Palmares

INFORMACIONES.—Día 15.—Dan Wells Casement y Casement, de 22 años, soltero, hijo de Daniel S. Casement y Mary L. Casement; murió de fractura de la base del cráneo según dictamen del Doctor Elias Rojas. María Blanca del Espíritu-santo Mora, de 30 años, 4 meses, 11 días, hija de Aniceta Mora, murió de enteritis. Antonio Romero, de 53 años, viudo de Francisca Quesada, hijo de Manuela Romero, murió de inflamación intestinal.

Día 16.—José Camacho Chavarría, de 70 años, viudo de Aniceta López, hijo de Eduardo Camacho y Francisca V. Chavarría, murió de cáncer del estómago en el Hospital de San Juan de Dios. Rafael Manuel del Socorro Jiménez Mora, de 3 meses y 17 días, hijo de Rafael Jiménez y Rosario Mora, murió de ataque de 12 mbrices. Joaquín del Socorro Ramírez Mora, de ninguna edad, hijo de Pedro Ramírez y Mercedes Mora, murió ignorándose la causa. Inmominado Mora, de ninguna edad, hijo de Josefina Mora, murió ignorándose la causa. Ana Morche Fonseca, de 1 mes, hija de Morche Morche y Eufacia Fonseca, murió de sífilis hereditaria en el Hospital de San Juan de Dios. María Felici de la Frd. Fatima, de 3 años, 5 meses y 25 días, hijo de Rafacea Palma, murió de ataque de lombrieces.

TELEGRAMAS RECIBIDOS.—De Limón para Carolina E. de Mora; de Guatemala; Doctor M. Barquet; de Atenas para Ascensión Ortega; y de Kivas para Eladio Quesada.

Oficina Central de Telégrafos, junio 16 de 1902.

AVENTURA.—En San Isidro, el pueblo de las brisas frías, el amor acaba de hacer una de esas pequeñas diabluras que suelen ser muy comentadas por la mundanal murmuración.

¿Qué lectores nuestros?

El amor tiene sus bellas explosiones; el corazón son ímpetus y la juventud sus nobles vaientes. Cuando el corazón se siente punzado por el amor, la juventud se pone de pie, obedece y se entrega en el dulce brazo de la locura pasional. Porque no todo ha de ser enserchido. ¡Es tan bella la realidad y son tan hermosos los minutos de un beso!

El es un more lino de vida, ella una fresca chispa de palpitations morbides! Se amaban hacia mucho tiempo, se adoraban y determinaron escaparse para luego ir a los altares a sellar con el santo rito, las bellas vibraciones de dos corazones.

El pueblo lo hizo en un principio el blanco de sus reprimaciones, pero la juventud triunfadora se abrió paso y en breve el cura de San Isidro, allá en el templo artístico, entre el

humo del incenso del altar les dará su bendición y les dirá, cumpliendo un mandato del alto: "vivid el uno para el otro".

[Que hermosas son las victorias del amor!]

EFFECTOS DEL PROTECCIONISMO.—Ayer subió la manteca extranjera de treinta céntimos que costaba la libra á cuarenta céntimos. El furor del proteccionismo no será fatal y esto que no hemos llegado al crujir de dientes. Este diario hará ver el abismo á donde nos conducirá el proteccionismo en boca.

Es un hecho que el Liceo de Costa Rica se trasladará á los amplios y hermosos edificios de las Casas de Corrección. Ese traslado se verificará el primero de julio próximo.

El sábado que pasó, según telegrama recibido, llegó á la capital de Guatemala don Máximo Soto Fall.

Dentro de quince días partiré de ésta con rumbo á la hermana mayor de Centro América, la familia del poeta.

LA LISTA de los principales números que salieron premios el día 15 de junio es:

00621	Ci	500
00918		100
02162		100
02716		100
02833		100
03522		100
04196		200
04435		4000
04493		100
06379		200
07295		200
08084		200
08512		500
08657		200

DE PROVINCIAS

LIMÓN, junio 14.—En Germania, Línea Vieja, se verificará un "match" entre Cairo C. C. y el Berlín C. C.

—Mr. R. R. Schuti regresó el jueves pasado de Bocas del Toro. Vino herido, pero no por los revolucionarios, sino por una gran piedra que le cayó en la mano.

—Mr. H. N. Feilds, quien por dos semanas ha estado sufriendo de la fiebre amarilla, se halla en estado satisfactorio y ayer tomó el tren para el interior.

—Un match de cricket se jugará en Matina entre el "Once Hermanos C C" de Limón, y el "Matina Unión C. C." el viernes 27 de junio. Además se verificará un picnic el mismo día.

—Ayer llegaron en el "Allegbany", procedente de Jamaica, 40 peones contratados por la "United Fruit C."

—Otros 40 peones llegaron para la misma Compañía el lunes pasado en el "Athos", y todavía los jamaicanos que tenemos aquí nos cuentan que allí hay más hombres que buscan trabajo.

—Mañana se celebrará en la iglesia de San Marcos un acto religioso á las 3 p. m. en celebración del restablecimiento de la paz en Sud Africa.

—Hay muchos preparativos para el concierto que, el miércoles 25 del presente, se celebrará en la iglesia de San Marcos, con motivo de la coronación de Su Majestad Eduardo VII.

—Se han reunido C. 586 50 para la fiesta que se verificará en Limón con motivo de la fiesta de la coronación del Rey de la Gran Bretaña.

SAN MATPO, junio 14.—Actualmente se goza de tranquilidad completa y el estado sanitario es inmejorable.

—El galván que servirá de mercado está al terminarse.

—Las cosechas de maíz y arroz indican lo fértil de estas tierras y las pingües utilidades que tendrían sus dueños.

Aquí no se ha sentido la crisis como ha sucedido á otros pueblos, por tener éste vida próspera y ser la mayoría de los habitantes agricultores. El Injo ha podido arraisgarse por acá y cada cual anda como mejor le place y su bolsillo se lo permite.

—El Municipio está empeñado en hacer progresar este cantón. Pronto se dará principio al edificio municipal y se concluirá el arreglo de todas las vías de comunicación.

El pueblo está altamente agradecido por el agua que hoy le abastece y por el ensanche que va tomando el cantón, y dan las gracias al Cuerpo Municipal, y al Jefe Político.

—Es de justicia que ya se diera una ley á fin de que la población seamente, 6 edifiquen sus dueños ó vendan para que se edifique, pues hay muchos lotes en el centro del cuadrante desocupados, que más bien afean la población y que sus dueños no han querido vender á precio justo. — **CORRESPONSAL.**

PUNTARENAS, junio 14.—Se asegura que algunas personas se han ocupado de hacer creer al Gobierno que tres antiguos servidores de la Nación de los cuales han sido ya depuestos del empleo que tenían, estaban en autos de los hechos ocurridos en la capital el 3 de mayo. Semjante aseveración es falsa. En puntarenas es donde menos se sabía algo de aquí sucesos. En puntarenas es donde partes del país, se aguardaba algo grave antes del 8 de mayo, ello no era otra cosa que la suposición particular de cada uno, inspirada por la natural desconfianza que se tenía en que el Gobierno de don Rafael Iglesias no cumpliera el pacto á última hora.

—Se asegurara que se hacen cargos graves al Jefe Político de Golfo Dulce, tales como impulsar el contrabando en aquella localidad, haber entrado contrabando al interior por el puerto de Caldera y ocuparse de la extracción de la concha de perla.

—Ayer llegó á este puerto el Teniente Coronel en Adolfo Castro, Comandante nombrado para esta plaza, é inmediatamente se hizo reconocer en carácter de tal.

—Se trata de nombrar Jefe Político de Golfo Dulce. Parece que hay postulados como candidatos al puesto don Francisco Pantoja, don José María Gómez y el Sr. Manuel Antonio Liza.

—Nuestra Municipalidad trata de construir una ortina de piedra, no sabemos si uno y otro lado del banco que forma la península sobre que está este puerto.

DE CARTAGO, junio 16.—En la noche del domingo llevé á cabo en el Salón Teatral Municipal la velada anunciada. Abeneficio de los damnificados de Guatemala con motivos de los últimos terremotos. La concurrencia fué escasa, pero todos los números del programa fueron desempeñados satisfactoriamente. La notable diva señorita Zelmira Egreda estuvo muy feliz. El á de "Bohemia" que cantó conquistó nutridos aplausos. Don Félix Mata recitó una composición en verso titulada "A Guatemala". La función terminó á las 11 de la noche.

—La juventud cartaguesa prepara un baile de confianza para el domingo próximo y tendrá lugar en casa de don Rodolfo Troy. Dada la exquisita amabilidad del señor Troy y de su apreciable señora, no dudaos que esa fiesta estará muyale. Bien por la juventud de Cartago!

—Con pena anunciamos la grave enfermedad de que aduce un niño del Licenciado don Inocente Moreno, alumno interno del Instituto de Cartago. El tercer copamiento del estado alamante de ese niño, toda la areñal familia del señor Moreno se trasladó inmediatamente á Cartago. — **CORRESPONSAL.**

Revista de la prensa

LA GACETA no registró ningun acuerdo.

NOTA.—Por abundancia de material no damos la Revista de la prensa.

Servicio de la och

Anoche celebró sesión la Facultad de Medicina de ocho y milia á fin de la noche, y despachó los siguientes asuntos: Se dió cuenta de la beca que otorga la señora América Villobos y que, que presenta como rante, el señor Abelardo Antillón.

—Se le concedió á don Górgio Miranda la licencia que solicitó para abrir un botiquín y para la venta de drogas en San Ramón.

—A don Vicente P. Rubín le concedió igual autorización para Santo Domingo de Heredia.

—Se acordó que al Doctor Federico Zumbado se le pague C. 75 del viaje de inspección á Heredia, como motivo de la viruela.

—Se dió lectura á una comunicación del señor Ministro de Gobernación y Policía en que manifiesta que ha ordenado el cierre de las boticas que no estén regentadas por un farmacéutico.

Asimismo da cuenta de que el Jefe Político del Paraíso ha informado de que el Médico de Sanidad de ese pueblo, Doctor Lanzas, acude diariamente á la Estación del Ferrocarril para practicar la inspección de pasajeros con motivo de la fiebre amarilla en Guápiles.

El Doctor Lanzas, presente en la sesión, explicó que en efecto había llegado en el tren un muerto al Paraíso, y que en su concepto, dicho individuo falleció de fiebre intermitente biliosa, sin embargo de lo cual, y para evitar cualquier alarma, ordenó que se le mantuviera aislado y no se le velara y mandó dos policías para resguardar la casa.

La Facultad quedó satisfecha ampliamente con la explicación del Doctor Lanzas. En el curso del debate anterior, el Doctor Aguilar expuso que él y el Doctor Fonseca Calvo anunciaron desde hace cuatro meses, en febrero, la existencia de la fiebre amarilla en Guápiles.

—Se acordó contribuir con 100 pesos oro á la compra de un aparato de los Rayos X, perteneciente al Hospital.

—Se acordó, por último, que "La Gaceta Médica", órgano de la Facultad, aparezca mensualmente.

—Anoche no celebró sesión la "Liga de Obreros" por falta de quórum.

ATENCION

Se realizan á precios sumamente baratos

LADRILLOS DE ACERA, COCINA, &c.

Esquina de la Soledad.

J. E. VANDER LAAT

SE VENDEN UNOS MUEBLES

Informes en la Administración de este diario.

SE VENDE

UN PIANO de buena calidad. Entenderse con el Dr. FISCHER en su despacho.

Lo que son los anuncios

No hay anuncio perdido por completo: si hoy nos es indiferente, llegará un día en que nos será muy interesante.

Consagrar un comercio al anuncio, es hacer que el sol entre por sus puertas, y, con él, el oro.

Anuncio y prosperidad son una misma cosa. No hay casa que anuncie que no sea rica.

El anuncio, por lo menos, da fama y la fama en el comercio da dinero.

No vale tanto un buen género como un buen anuncio.

Aunque algunos comerciantes fingen desdenar el anuncio, no es cierto en absoluto ese desdén. ¿Qué son el escarapate y la muestra sino anuncios en pequenísima escala?

Grandes Ganancias Para Los Agentes

Vendiendo nuestras maravillosas Lámparas. Son tres brillantes que la electricidad, más baratas que el petróleo. Milagro sostenido de gente que ya ha usado por dos años. Tienen el mismo brillo que las lámparas de gas. Son permitidas por las Compañías de Seguros contra Incendios. La fábrica más grande en este ramo en los Estados Unidos. Cuarenta y tres oficinas para el mundo y fuera de la casa. Tenemos el honor de ser el agente de la ciudad de San José. Los precios más bajos. Se venden al mundo en todas las ciudades. Una lámpara como la que nosotros vendemos. Se dará la agencia dentro de minutos por las oficinas á individuos ó comerciantes. Son muy interesantes en grande escala en mantos. Escríbanos para más detalles. **STANDARD GAS LAMP CO. CHICAGO, U.S.A.**



Nueva carnicería

El 8 de Mayo

Frente al lado O. del Mercado

Habiendo tenido un arreglo con "The United Fruit Co." dispongo de ganado gordo, teniendo el gusto de ofrecer mis servicios al público.

1 m. QUESADA.

Se necesitan

muchachos para la venta de este diario.

LO QUE MAS INTERESA

En los momentos críticos por que atravesamos, es saber cómo se vive más barato. Las familias que den con esa gamba no tendrán que pasar necesidades. Pero como puede haber personas á quienes la suerte no les haya revelado ese secreto, aprovechamos la oportunidad para hacerlo público.

Con pocos céntimos de colón cualquiera familia puede surtirse diariamente de ARROZ, MANTECA, PREJONES, AZÚCAR, MAÍZ, DULCE, SAL, PAN y CAFÉ, que es lo más urgente, siempre que se ocurra á la PANADERIA DE DON EDUARDO POCHET, esquina opuesta á la Iglesia del Carmen, ó á la PANADERIA DE "EL GALLITO," frente al lado Oeste del Mercado.

En ambos establecimientos se da al público atención esmerada y pronta, y en cuanto á precios no hay quien les haga competencia.

JOSÉ BOIX

YA LLEGÓ EL FAMADO JABÓN ELÉCTRICO

ANTES DE PODER

utilizarlos, es menester extraer el hierro ú oro de la piedra mineral. Lo mismo puede decirse del aceite de bacalao. Sus virtudes no se concentran en sus materias grasas y mucho menos en su aspecto y sabor y olor. Ningún ácido ó persona que padezca otra afección agotante, ha derivado importantes beneficios de lo que se llama aceite de hígado de bacalao en estado natural. Sus efectos sobre los nervios, la repugnancia con que lo recibe el estómago, lo mucho que ofende al olfato y al paladar, son más que suficientes para contrarrestar, en la mayoría de las gentes, sus buenos efectos como medicina, y eso sin tomar en cuenta que es de difícil digestión. Sin embargo, siempre hemos tenido motivo para creer, que envuelto en los elementos que componen el aceite de bacalao, se encontraban propiedades curativas del más alto valor. Pero fué necesario separarlas de su nauseabunda matriz en que estaban combinados, y esto es lo que con gran éxito se ha efectuado en la elaboración de la PREPARACION DE WAMPOLE en cuyo eficaz remedio, tan sabroso como la miel, tenemos toda la esencia del Aceite de Hígado de Bacalao Puro, combinada con Hipofosfatos, Extractos de Malta y Cerezo Silvestre. Estos ingredientes, constituyen un reconstructor de tejidos, un purificador de la sangre, y un reconstituyente general incomparable. Ante este remedio, la enfermedad se retira con una eficacia y rapidez, que asombra á los facultativos tanto como deleita á los enfermos. En todas las enfermedades agotantes como Clorosis, Diarrea Crónica, Gripe, Tisis, jamás deja de proporcionar un alivio y curar. "El Sr. Dr. N. Ramirez Arellano, de México, dice: La Preparación de Wampole es doblemente eficaz en las Afecciones Pulmonares, por la acción de los principios nutritivos del aceite de hígado de bacalao." En todas las Boticas.

LA CONFIANZA

dijo no sé, es una planta de lento desarrollo. La gente tiene fe en las cosas que ve, y hablando en sentido general tiene razón. Lo que á veces se llama fe ciega no es fe de ninguna manera, pues debe haber una razón y hechos para tener en qué fundarse. Por ejemplo, en lo que respecta á una medicina ó remedio, la gente pregunta: "¿Ha curado á otros? ¿Se han aliviado con ella algunos casos semejantes al mío? ¿Va en armonía con los descubrimientos de la ciencia moderna y están sus antecedentes al abrigo de toda sospecha? En tal caso, es digno de confianza, y si alguna vez me encuentro atacado de alguno de los males para los cuales se recomienda, ocurriré á él en la plena confianza de que me podrá aliviar." Estos son los fundamentos que han dado á la PREPARACION DE WAMPOLE su alta reputación entre los médicos así como entre todos los pueblos civilizados. Este eficaz remedio es tan sabroso como la miel y contiene los principios nutritivos y curativos del Aceite de Hígado de Bacalao Puro, que extraemos de los hígados frescos del bacalao, combinados con Jarabe de Hipofosfatos Compuesto, Extractos de Malta y Cerezo Silvestre. Con toda prontitud elimina los ácidos venenosos que engendran la enfermedad y las demás materias tóxicas que se encuentran en el organismo; reglamenta y fomenta la acción normal de los órganos, desarrolla un fuerte apetito y buena digestión, y es inalterable en casos de Escrófula, Histeria, Inflamación, Tisis y Enfermedades Agotantes. "El Sr. Dr. Hugo Marcos, de Buenos Aires, dice: La Preparación de Wampole, no me es desconocida y el año pasado en una Clínica de París, he tenido ocasión de prescribirla y notar sus buenos efectos. Todos mis colegas en París anhelan esta preparación." Cada dosis es efectiva. En las Boticas.

DESCONTÉSE DE LAS FALSIFICACIONES

ORIZA-POWDER

Flor de Arroz

FRESCURA Y PERFUME INCOMPARABLE

PERFUMERIA ORIZA

de L. LEGRAND

Inventor del Producto VERDADERO y acreditado **ORIZA-CIL**

11. Place de la Madeleine, Paris

SE HALLA EN TODAS LAS CASAS DE CONFIANZA.



GRAN FABRICA de MUEBLES UNICA EN COSTA RICA

Avenida Central, Este, Núm. 531

ESTILO Y MODELOS EXTRANJEROS

Emplea las más finas y mejores maderas del país. Compite en calidad y precio con los muebles extranjeros que se importan.

JORGE MORALES BEJARANO

RESTAURANTE CENTRAL

Es el mejor y más acreditado de San José.
Cenas durante la noche.

Propietario, JUAN AMIGETTI.

A los abonados en provincias

A las personas de provincia especialmente les conviene la suscripción a EL NOTICIERO por las siguientes incontrovertibles razones:

- 1º Porque EL NOTICIERO trae las novedades recogidas durante todo el día y gran parte de la noche;
- 2º Porque EL NOTICIERO trae lo más importante y lo de mayor interés que registren los demás diarios; y
- 3º Porque recibirán EL NOTICIERO, con esas incuestionables ventajas, por el mismo costo y a la misma hora, que los demás diarios.

Rafael Segura R.

Vende una finca de 300 manzanas en Tarrazú y lotes de terreno para construir, en San Pedro del Mojón.
Para informes, verse con Ciria-co Zamora.

DOCTOR LUIS P. JIMENEZ

DES PACHA EN LA OFICINA DEL DR. TOMÁS M. CALNEK
de 11 a m. a 3 p m.

A otras horas del día y en la noche, se encuentra en el Hospital de San Juan de Dios.—TELÉFONO 78.
Se hace cargo de examinar sangre, esputo, orina y otras sustancias patológicas.

AGUAS DE MONDARIZ FUENTE DEL VAL

Especiales para diabetes, anemias, dispepsias, afecciones del estómago, hígado y convalecencias de enfermedades graves.

De venta en las principales farmacias de San José.
Unico depósito en Costa Rica, — Pulperia El Oriente

LA MASCOTA

De S. H. Viniegra

PUNTARENAS

Surtido completo de abarrotes.

Vinos escogidos.

AIAMBRE AMERICANO PARA CERCAS.

SA. DE MARQUILLA en sacos de 50 kilogramos \$ 4.50 al contad.

EL NOTICIERO

Es el diario que ofrece mejores ventajas
para los anunciantes

DE GRAN UTILIDAD PARA EL COMERCIO
Publica religiosamente las noticias del día

Servicio cumplido é inmejorable

Oficina de Redacción y Admón.:

ANTIGUO LOCAL DE EL HERALDO.

25 VARAS AL ESTE DE LA OFICINA TELEGRAFICA
APARTADO DE CORREO NUMRO 109

AVENIDA 5a, OESTE